

## Estuaire/Commune d'Owendo/Collectivités locales Les maires communient avec les populations

A.N & F-K.O.M  
Owendo/Gabon

LES maires des premier et deuxième arrondissements de la commune d'Owendo, ont organisé récemment une cérémonie allant dans le sens de cultiver l'esprit de confiance mutuelle entre les populations issues de leurs circonscriptions administratives. Lors du dîner organisé à leur honneur, l'édile du premier arrondissement de la commune d'Owendo, Pierre Claver Obame Essone a d'abord exhorté ses concitoyens à plus de cohésion sociale, gage d'un développement tous azimuts de cette commune de plein exercice.



Photo : Adjiaï NTOUTOUME

Le maire du 1er arrondissement de la commune d'Owendo, Pierre Claver Obame Essone, lors de son intervention.

Plusieurs invités, dont des membres de la communauté religieuse et des groupes socioculturels du terroir, ont apporté un cachet particulier à cette manifestation festive. A la mairie du deuxième ar-

ondissement, nouvellement créée, le maire Fidèle Moudoumet a convié les notables, chefs de quartier et ses collaborateurs à des agapes similaires. Moments de retrouvailles, de convivialité et d'échange



Photo : Adjiaï NTOUTOUME

Une vue des convives.

entre natifs de cette contrée. Pour réaliser le challenge que s'est fixé la mairie du deuxième arrondissement, M. Moudoumet a dit compter sur ceux qui travaillent à ses côtés. «Je

compte sur vous, les conseillers, pour que nous puissions marquer d'une pierre blanche notre passage dans cette mairie. Et participer au rayonnement du deuxième arrondissement», a-t-il indiqué. Non sans re-

mercier le maire de la commune, Jeanne Mbagou pour son œuvre à la tête de la commune d'Owendo.

« Après plusieurs années passées à la municipalité, elle a bien voulu décentraliser. Par cet acte, le deuxième arrondissement dispose d'une mairie, qui a deux maires adjoints et un secrétaire général».

Au terme de son intervention, M. Moudoumet a évoqué le problème du cimetière de sa circonscription, demandant au maire de la commune d'Owendo de faire la lumière sur ce sujet préoccupant. «On veut savoir qui est responsable de ce lieu d'enterrement. Qu'est-ce que la mairie du deuxième arrondissement gagne dans ce cimetière ?», s'est-il interrogé.

## Commune de Libreville/4e arrondissement/Œuvre de bienfaisance 53 commerçantes obtiennent des microcrédits à taux 0%



Photo : LLIM

Alexandre Barro Chambrier remettant les attestations aux femmes commerçantes bénéficiaires des microcrédits...



Photo : LLIM

...avant de poser avec elles au Centre social d'Akébé.



Photo : LLIM

Simone Mikala a vu sa maison restaurée par le député du 1er siège du 4e arrondissement de Libreville.

LLIM  
Libreville/Gabon

DANS le cadre de son projet d'aide à l'insertion et l'autonomisation, le député du 1er siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville, Alexandre Barro Chambrier, a procédé, samedi dernier, à la

deuxième phase de remise des micro-crédits aux femmes, dans le cadre du financement de leurs activités commerciales. Au total, 53 bénéficiaires ont pu entrer en possession de leurs attestations.

Pour la coordinatrice du projet, Aline Eyang Obame, cette 2e étape des micro-crédits intervient après celle de novembre dernier

: « Il ne s'agit pas d'entrer en possession d'un montant qu'il sera impossible de reverser. Mais plutôt d'obtenir un financement pour lequel chaque bénéficiaire aura, selon le mode de remboursement qu'elle aura choisi, l'occasion de constituer le capital, sans se soucier des intérêts que cela pourra occasionner. Autrement dit, les intérêts de ces crédits seront

reversés par le député lui-même», a-t-elle expliqué. S'inscrivant dans la logique du bon pêcheur qui préfère apprendre à pêcher plutôt que d'offrir du poisson à qui en demande, Alexandre Barro Chambrier a tenu à préciser qu'il ne s'agissait pas de dons ou d'autres formes de cadeaux de sa part, mais plutôt d'une aide permettant aux femmes

d'autofinancer leurs projets (ateliers de couture, salons de coiffure, commerces de manioc et bien d'autres). Il a donc exhorté ces dernières à en faire bon usage, et à penser au recouvrement, afin de permettre à d'autres commerçantes d'en bénéficier à leur tour.

Dans le lot de surprises qu'il a réservées pour cette

journée, la livraison d'une maison au quartier Tarobar a également fait l'objet du déplacement de l'élu du 4e arrondissement. Simone Mikala, la récipiendaire, n'a pas caché la joie qui l'animait de recevoir cette habitation à l'intérieur de laquelle sa famille et elle pourront désormais être à l'abri des intempéries.

## Woleu-Ntem/Département du Woleu/Canton Bissok/Education Roger Owono Mba fixe le cap à 84 nouveaux bacheliers

SCOM  
Libreville/Gabon

LES bacheliers de la cuvée 2015 du canton Bissok, dans le département du Woleu, se sont retrouvés, le samedi 3 octobre dernier, autour de Roger Owono Mba, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) de cette contrée, par ailleurs parrain du Prépa-Bac. L'initiative qui fait son petit bonhomme de chemin depuis trois ans, est d'ailleurs rendue crédible par des résultats allant crescendo. Pour preuve, sur 130 candidats présen-



Photo : Bruce Zue Nguema

Roger Owono Mba, le parrain du Prépa-Bac du canton Bissok, lors de son adresse...

tés par l'organisation, 84 ont décroché le précieux sésame. Soit un taux de réussite de 64,62%. Aussi, le parrain de l'initiative s'est-il réjoui de la

parfaite corrélation entre l'augmentation des performances et le nombre de candidats. A titre de rappel, le Prépa-Bac du canton Bissok a débuté ses



Photo : Bruce Zue Nguema

...aux nouveaux bacheliers de la dernière session.

activités avec une cinquantaine d'apprenants en 2012. Cette initiative tient d'autant plus M. Owono Mba à cœur que le pourcentage de réussite des

lauréats se situe largement au-dessus de la moyenne nationale.

« Ces résultats ne peuvent que m'encourager, avec les soutiens multiformes, à

continuer d'investir dans le potentiel humain que renferment les jeunes du canton », a-t-il souligné.

Le parrain du Prépa-bac a rappelé aux nouveaux bacheliers l'avantage de jouir de la connaissance. Il les a invités à bien choisir leurs filières dans les différentes universités: « vous devez entreprendre des études qui correspondent aussi bien à vos capacités qu'à votre nature », leur a-t-il conseillé.

Il a enfin prôné la synergie entre les impétrants, en vue de participer de façon efficiente à l'essor de leur contrée en particulier, et de celui de la province du Woleu-Ntem et du Gabon, en général.